## Dumay s'offre un second ballotin

Dix ans après son installation à Metz-Vallières, le maître chocolatier Fabrice Dumay s'offre une seconde boutique doublée d'un nouvel atelier à Marly. L'ouverture est prévue avant Pâques.

es travaux ont débuté il y a quinze jours à peine, dans un local de la rue de Metz, à Marly. Vu leur ampleur, on devine l'importance du projet porté par le futur locataire, le maître chocolatier Fabrice Dumay.

L'investissement de 600 000 € est à la hauteur de ses ambitions: 480 m<sup>2</sup>, dont 57 m<sup>2</sup> de boutique et quelque 400 m² de laboratoire.

## Un an et demi de recherches

À 45 ans, originaire de Rambervillers, dans les Vosges, Fabrice Dumay s'est fait un nom dans la région messine, voire au-delà. Voilà en effet dix ans qu'il exerce son talent à Metz-Vallières. Que les habitués se rassurent. Ils v trouveront toujours leurs chocolats.

Le site de Marly, dont l'ouverture de la boutique est idéalement prévue avant Pâques (celle du laboratoire suivra en mai), fera office de seconde adresse.

À la clé, deux emplois de vendeuses pour Marly et un troisième pour Metz-Vallières.

« Le but est de conserver la

fabrication des chardons lorrains et de mirabelles pâte d'amande à Metz, et le reste à Marly », explique l'artisan.

La question est légitime. Pourquoi le choix de Marly? « Je cherchais un local commercial depuis un an et demi. l'en ai d'ailleurs visité une quarantaine au centre-ville de Metz. Plus ou moins grands, plus ou moins bien placés, mais tous avec des lovers franchement inappropriés », répond Fabrice Dumay en évoquant une fourchette de 1 500 € pour un 15 m² à... 7 000 €.

## Atouts et perspectives

Visibilité, proximité de commerces complémentaires et de la Zac Belle-Fontaine, zone de chalandise « intéressante » et parking gratuit : même si l'environnement n'est pas résidentiel, les atouts de Marly et un loyer de 1 500 € ont suffi à lui faire sauter le pas. Avec le vœu d'attirer de nouveaux clients : « Sur notre listing de 400 adresses, nous ne comptons que huit habitants de Marly, alors que nous avons 17 Naboriens ou 25 Mussipontains... C'est dire le potentiel du lieu! »

Confiant, Fabrice Dumay l'est assurément : « Si on ne l'est pas, on ne ferait rien dans la vie ».

Tout est dit.



Fabrice Dumay étend son territoire. Le maître chocolatier a porté son dévolu sur un local de 480 m² situé rue de Metz et où les travaux d'aménagement d'une boutique et d'un laboratoire viennent de démarrer. Photo Maury GOLINI

## Un parcours sans faute

« Dans un coin de ma tête, j'ai toujours eu l'idée de m'installer à mon compte », témoigne Fabrice Dumay en remontant le fil de sa carrière. De ses Vosges natales à Châteauneuf-du-Pape où, plusieurs années durant, il a marié ses deux passions pour le vin et le chocolat, l'homme a tracé sa route. « La vallée du Rhône, c'était le top, mais, dans la vie, il y a deux choses importantes : s'épanouir dans son travail et gagner sa croûte. Malgré le beau cadre de vie, la seconde option n'était plus au rendez-vous... » Son indépendance, après quatre ans de recherches de Paris à Marseille en passant par Lyon, il la trouvera donc à Metz-Vallières, dans l'ancienne chocolaterie Joublin. C'était en 2009, movennant un investissement de 100 000 €, il s'v installe avec son épouse Katia. « Tout était à refaire, on est parti de zéro... La première année a été difficile, il a fallu se faire connaître via différentes animations et les salons. » Dix ans plus tard, à la tête d'une équipe de 11 salariés auxquels s'en ajouteront trois, Fabrice Dumay étend son territoire. Avec, pour bagages, plusieurs consécrations : coup de cœur 2018 pour l'ensemble des chocolats dégustés au Salon du chocolat à Paris, Award 2018 de l'Équilibre des parfums et Tablette d'or 2018 et 2019.